

Betreff:

36 Grad und es wird noch heißer - Sonnenschutz für Alle! (FDP)

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Vorbemerkung

In den letzten Tagen wurde in den Medien mehrfach über kostenlose Sonnencremespender in den Niederlanden berichtet. Dabei wurden vorhandene Desinfektionsspender kurzerhand zu Sonnencremespendern umfunktioniert.

In Zusammenarbeit mit der niederländischen Krebsstiftung und anderen Organisationen wurden Sonnencremespender an öffentlichen Orten wie Parks und Stränden aufgestellt. Ziel der Aktion ist es, den Menschen einen einfachen Zugang zu Sonnenschutzmitteln zu ermöglichen und das Bewusstsein für den Schutz vor UV-Strahlen zu schärfen.

Mit den kostenlosen Sonnencremespendern soll Hautkrankheiten wie Sonnenbrand, Hautalterung und Hautkrebs vorgebeugt werden. Die Aufstellung dieser Spender hat sich als wirksame Maßnahme zur Förderung der Gesundheit der Bevölkerung und zur Prävention von Hauterkrankungen erwiesen.

Antrag:

Der Magistrat wird daher gebeten, die Aufstellung von Sonnencremespendern in Wiesbaden Nordost zu prüfen und geeignete Standorte sowie einen Kostenvoranschlag für die Spender zu benennen.

Begründung:

Die Aufstellung von Sonnencremespendern in öffentlichen Bereichen wie Parks, Spielplätzen und anderen Freizeiteinrichtungen kann dazu beitragen, das Bewusstsein für den Schutz vor Sonnenschäden zu erhöhen und die Gesundheit der Bürgerinnen und Bürger zu fördern.

Insbesondere in den Sommermonaten ist der Schutz vor UV-Strahlung wichtig, um Hautkrankheiten wie Sonnenbrand, Hautalterung und Hautkrebs vorzubeugen.

Sonnencremespender haben den Vorteil, dass sie eine einfache und kostengünstige Möglichkeit bieten, Sonnenschutzmittel einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Nicht jeder hat immer seine eigene Sonnencreme zur Hand, vor allem dann nicht, wenn er sich spontan im Freien aufhalten möchte.

Jogger, Wanderer oder auch Kinder auf Spielplätzen sowie Touristen können von diesem niederschweligen Angebot profitieren. Die Bürgerinnen und Bürger haben so die Möglichkeit, Sonnenschutzmittel bequem und kostenlos zu nutzen.

Darüber hinaus wird durch die Präsenz von Sonnencremespendern an stark frequentierten Orten das Bewusstsein für Sonnenschutz und die Notwendigkeit, sich vor der Sonne zu schützen, geschärft.

Antrag Nr. 23-O-04-0023
FDP

Wiesbaden, 22.06.2023